

Kreis Peine

CO2-Bilanz für jedermann

[11.11.2013] Mit dem CO2-Rechner des Landkreises Peine können Nutzer ein detailliertes Abbild ihres Kohlendioxidausstoßes erzeugen. Es soll helfen, das eigene Konsumverhalten besser im Blick zu haben.

Wie viel CO₂ man selbst verbraucht, können interessierte Bürger ab sofort auf der Website des Kreises Peine (Niedersachsen) erfahren. Mit dem CO₂-Rechner lässt sich eine persönliche CO₂-Bilanz für verschiedene Kalenderjahre berechnen – und zwar unter Berücksichtigung wissenschaftlicher Erkenntnisse. „So ist es möglich, ein eigenes CO₂-Konto einzurichten und auf diese Weise zu überprüfen, ob die persönlichen Klimaziele erreicht werden“, sagt Kreisbaurat Wolfgang Gemba. „Hierzu ist es jedoch wichtig zu wissen, wo genau angesetzt werden muss. Dies kann zum Beispiel bei Fahrten mit dem Auto, bei Flugreisen, beim Stromverbrauch von Elektrogeräten oder beim Fleischkonsum sein.“ Auf dem Portal können verschiedene Kategorien gesondert berechnet werden. Im Bereich Heizung beispielsweise trägt der Nutzer unter anderem Angaben zur Wohnfläche, Baujahr und Heizungsart ein und erhält daraufhin seinen genauen Kohlendioxidausstoß. Wer sich für die Klimaschutzaktivitäten im Landkreis Peile interessiert, kann sich auf der Web-Seite ebenfalls informieren. Zudem enthält die Seite Neuigkeiten zum integrierten Klimaschutzkonzept, das momentan für den Landkreis und seine Kommunen erarbeitet wird.

(ma)

Zum CO₂-Rechner des Kreises Peine

Stichwörter: Klimaschutz, Kreis Peine